
Evento - 10/06/2016

Il Convention Bureau a Roma: il perché di una scelta
Appuntamento il 10 giugno alle ore 11.30 in UNIRETE

"Perché le altre città europee riescono ad attirare un turismo in crescita, ricco ed in grado di destagionalizzare

i flussi come quello congressuale mentre Roma, che pure ha al suo attivo moltipunti di forza, di fatto rinuncia

ad esso o almeno alla sua parte più significativa?" (fonte: I Grandi Eventi come Attrattori di Turismo_2014)

Registrati all'evento

Agenda

Indirizzo di saluto: 

Stefano Fiori - Presidente Sezione Industria del Turismo e del Tempo Libero Unindustria

Introduce e coordina i lavori: 

Matteo Caroli - Direttore Master Tourism Management LUISS Business School

Ne parlano:

• Christoph Tessmar - Direttore Convention Bureau di Barcellona

• Nata Nambatingué - Executive Manager della Società Europea di Cardiologia

• Giovanni Bastianelli - Direttore Esecutivo di Enit

• Massimiliano Smeriglio - Vice Presidente della Regione Lazio

Sito di provenienza: UNINDUSTRIA - https://www.un-industria.it

http://unirete.un-industria.it/2016/il-convention-bureau-roma-il-perche-di-una-scelta

